

介護老人保健施設しおさい 新型コロナウイルス感染症クラスターの終息について（第8報：最終）

1月26日に最初の新型コロナウイルス感染症の陽性者が発生し、その後3月2日に最後の陽性者を確認してから、14日間連続で新規陽性者の発生が確認されておりません。静岡県賀茂保健所との協議の結果、3月16日をもって、新型コロナウイルス感染症クラスターは終息したものと判断いたします。

3月18日（木）より、今まで中止していた新規入所の方の受入と通所リハビリテーション、訪問リハビリテーション全てを再開いたします。

この度のクラスターにより、ご利用者様をはじめ、ご家族様、地域住民の皆様にご多大なご心配とご迷惑をおかけしまして、誠に申し訳ございませんでした。

発生直後から、多大なるご支援とご協力をいただきました静岡県賀茂保健所、静岡県庁関係各課、感染症専門医、DMAT、静岡県老人保健施設協会様等、多くの皆様に改めて感謝申し上げます。

また、ご家族様や地域ボランティアの皆様、介護事業所様、近隣の方々からもお弁当や飲み物等の差し入れや多くの励ましの言葉をいただきました。誠にありがとうございました。

今後、より一層の感染防止対策に努めてまいりますので、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和3年3月16日

介護老人保健施設しおさい  
施設長 中西宏行  
事務長 山本成久